

IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerías VENTURA

Terminado el encuentro nos dirigimos a los vestuarios del Fabra y justo es que hagamos resaltar que se nos dieron las máximas facilidades con una amabilidad extrema. Así da gusto.

SEÑOR COLINO, ENTRENADOR DEL FABRA COATS

—¿Justo el resultado, señor Colino?

—Yo creo que sí, pues a pesar de que el Granollers nos ha superado en los últimos minutos del partido, no hemos de olvidar que en la primera parte, quizá merecimos marcar algún gol más.

—¿Cómo enjuiciaría la diferencia de rendimiento de sus jugadores en ambas partes del encuentro?

—Sinceramente a que han acusado el esfuerzo de la primera parte y el Granollers, muy bien preparado físicamente, supo aguantar formidablemente el ritmo del juego.

—¿Su impresión del Granollers?

—Excelente, ya que en él forman muchachos con mucha juventud que en un día no lejano pueden dar un gran resultado al equipo.

—¿Individualmente destacaría a alguien?

—Al portero, que ha detenido balones que parecían goles y a Aguirre.

—Por el encuentro de hoy, ¿qué papel cree usted que puede hacer el Granollers en la competición?

—Dará mucha guerra y desde luego será uno de los conjuntos que sacará en los terrenos contrarios resultados muy buenos.

—¿El árbitro?

—Normal, creo que no ha influido para nada en el resultado final.

MOIX, CAPITAN DEL FABRA

—¿Conforme con el resultado final?

—Sí tenemos en cuenta nuestro juego de la primera parte, teníamos que haber marcado algún gol más.

—Pero el Granollers les dominó en la segunda parte, ¿no?

—Fueron en los últimos veinte minutos, pero le repito

que no fue lo suficiente como para remontar el resultado.

—¿Qué me dice del Granollers?

—Contando con que hoy no han jugado Vega, Martín, Julián y Barnils, mi opinión es de que han estado muy bien. Con dichos jugadores el Granollers puede tener un gran equipo.

—¿A quién destacaría?

—Han estado bien Aguirre, y el interior derecho, creo que se llama Ortuño.

SEÑOR FERNANDO MIR, DELEGADO DEL FABRA

Saliendo de los vestuarios en compañía del señor delegado de campo, le preguntamos también su opinión del encuentro.

—Me ha gustado mucho el Granollers. Tienen grandes jugadores y sobre todo han jugado con una gran deportividad.

—¿Justo el resultado?

—Sinceramente y por lo visto en ambas partes del partido, creo que un empate hubiese sido lo más justo.

—¿Lo dice por aquello de quedar bien?

—Indiscutiblemente que las relaciones entre ambos clubs siempre han sido muy amistosas y sinceras en cuanto a colaboración, y aprovecho la oca-

sión que usted me brinda para, en nombre de mi club, enviar nuestro más cordial saludo a la afición de Granollers, pero ello no es óbice para que opine sobre el partido en la forma en que lo he visto.

A esto le llamamos nosotros caballeridad.

SEÑOR VALLS

—¿Cómo definirías tú la diferencia de juego de tu equipo en ambas partes del encuentro?

—Primeramente porque el primer gol conseguido por el Fabra ha sido logrado en clarísima falta por haber tocado el delantero el balón con las manos. Ello se tradujo en un nerviosismo en mis jugadores que se desorientaron plenamente. En cambio en la segunda, ya lo habrás podido observar, los hemos arrollado completamente.

—¿Ello quiere decir que no está de acuerdo con el resultado?

—De ninguna de las maneras, pues si ellos en la primera parte dominaron más que nosotros, en cambio en la segunda la cosa cambió de decoración y merecimos, cuando menos un empate, ya que ocasiones no nos faltaron para lograrlo.

—Hoy ha debutado otro ju-

gador juvenil, Pey, ¿sigues confiando en la juventud?

—Desde luego, pues si reconocemos que la mayoría de ellos están en plena adaptación al juego de tercera, hemos de convenir que la marcha del equipo no deja de ser alentadora para más adelante, sobre todo cuando estos jugadores jóvenes, estén plenamente adaptados. Entonces, no lo dudes, el Granollers habrá de ser tenido en cuenta por los equipos primates.

—¿Tu impresión del Fabra?

—La de siempre. Jugadores muy fogosos, con mucho nervio y que no dan nunca un balón por perdido.

—¿A quién destacaría?

—A los dos interiores.

—¿El árbitro?

—Deficiente, sobre todo en el primer gol.

CASTILLO

—¿Qué le decía al árbitro después del primer gol contrario?

—Que habían sido manos.

—¿Y qué te contestó?

—Que él no las había visto, que lo sentía mucho, pero que no habiéndose apercibido de la falta, en justicia no podía anular el gol.

—¿Fue justo el resultado?

—De ninguna manera. Reconociendo los méritos del Fabra y los nuestros, creo que un empate hubiese sido lo justo.

Y la cosa no dio para más.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA · GRANOLLERS